



Lautaro Teruel lucha contra una infección.

Teruel, entre Villa Las Rosas y el hospital

● El hijo del Nochero sigue con infección en uno de sus pies.

A raíz de una infección, que según señalaron contrajo en el interior del penal, Lautaro Teruel, hijo de Mario Teruel, líder del grupo folclórico Los Nocheros, en los últimos meses estuvo entre el encierro en Villa Las Rosas -donde purga una pena de 12 años por ser autor de los delitos de abuso sexual agravado en dos causas distintas- y en la habitación de un hospital.

Su abogado defensor, Juan Casabella Dávalos, sostuvo que profesionales de la Salud podrían haberle amputado un dedo del pie.

Según consta en un informe médico, la salud de Lautaro Teruel es más grave de lo que aparenta. A raíz de una infección en uno de sus pies que el interno dijo haber contraído en el interior de Villa Las Rosas, y que avanzó hasta tocar el hueso, el juez de Ejecución y Detenidos,

Martín Martínez, extitular del Servicio Penitenciario de Salta, ordenó se realice una Junta Médica para determinar si el penado debe seguir encerrado en el penal de Villa Las Rosas o deberá estar internado en el instituto médico.

Además, el juez solicitó al Servicio Penitenciario que de manera periódica se informe acerca del estado de salud del hijo del Nochero. También concluyó que su internación se hizo en el marco y contexto debido, con lo cual deberá seguir en esa situación hasta tanto el problema de salud sea resuelto.

Teruel fue condenado por haber abusado de una menor entre 2012 y 2013, cuando la víctima tenía entre 10 y 13 años. El segundo de los hechos fue denunciado que ocurrió en 2014, contra una joven quien dijo haber sido violada por Teruel y dos de sus amigos. En octubre del año pasado Lautaro Teruel fue condenado a 12 años de prisión efectiva por los jueces de la Sala III.